

GWJ

Danrem 083/Bdj Hadiri Pembukaan Kejuaraan Renang Se-Jawa Timur di Pasuruan

Achmad Sarjono - JATIM.GWI.WEB.ID

Oct 28, 2023 - 21:18



PASURUAN - Dalam rangka mendukung pengembangan olahraga renang di Jawa Timur, Danrem 083/Bdj Kolonel Inf Jamaludin, S.H Dampingi Pangdam V/Brw Mayjen TNI Farid Makruf, M.A yang membuka Kejuaraan Renang Se-Jawa Timur Piala Pangdam V/Brw tahun 2023. Acara yang dilaksanakan di Kolam Renang Olympic Saygon Waterpark Pasuruan Ds. Pucangsari Kec. Purwosari Kab. Pasuruan diikuti oleh sekitar 700 atlet renang dari berbagai daerah di Jawa Timur, Sabtu (28/10/2023).

Dalam sambutannya, Pangdam V/Brw mengungkapkan harapannya agar kejuaraan ini menjadi ajang yang dapat meningkatkan kualitas atlet renang di Jawa Timur. Selain itu, Pangdam juga mengimbau para atlet untuk saling berlomba dengan sportifitas tinggi dan menjunjung tinggi nilai-nilai fairplay," ujarnya.

Kejuaraan Renang Se-Jawa Timur Piala Pangdam V/Brw tahun 2023 ini diharapkan menjadi ajang yang memberikan kesempatan bagi para atlet untuk menunjukkan kemampuan dan potensi terbaiknya. Atlet-atlet yang telah melalui latihan intensif selama ini diharapkan mampu bersaing dalam beragam nomor renang, mulai dari gaya bebas hingga gaya punggung," ucap Pangdam.

Kejuaraan Renang Se-Jawa Timur Piala Pangdam V/Brw tahun 2023 ini menjadi salah satu ajang bergengsi bagi atlet renang di Jawa Timur. Dalam kompetisi ini dirancang untuk menyaring bibit-bibit atlet renang yang berbakat dan berpotensi agar bisa mengikuti kejuaraan di level yang lebih tinggi.

"Semoga kejuaraan ini dapat berlangsung dengan lancar dan sukses. Mari dukung para atlet renang Jawa Timur dalam pencapaian prestasi di bidang olahraga renang", tutup Pangdam.

Pada kesempatan terpisah Danrem 083/Bdj Kolonel Inf Jamaludin, S.H. memberikan apresiasi yang tinggi kepada penyelenggara yang telah berperan aktif dalam suksesnya kejuaraan ini, semoga kejuaraan ini merangsang generasi muda yang lainnya untuk terus berprestasi dibidang olahraga ditengah arus pengaruh globalisasi. (Penrem 083/Bdj)